## NOTA DE PRENSA 013 / 2014 - 2015

Congresista Eduardo Nayap, realiza primera mesa de trabajo por la Primera Infancia Indígena

## SE INICIA REUNIONES A FAVOR DE LA NIÑEZ INDIGENA PARA REALIZACIÓN DEL II FORO INTERNACIONAL POR LA PRIMERA INFANCIA

El despacho del congresista Eduardo Nayap Kinin realizó la primera mesa de trabajo con miras a la realización del II Foro Internacional por la Primera Infancia que se desarrollará en Santa María de Nieva, Condorcanqui, en junio del próximo año. En la reunión se puso a debate el plan de trabajo para la ejecución del II Foro dirigido a docentes del nivel inicial y primario de las comunidades nativas.

"Actuar a favor de la primera infancia brinda la oportunidad para estudiar en la realidad y con profundidad lo que viene atravesando la niñez en la provincia de Condorcanqui, región Amazonas", resaltó el legislador Nayap en la reunión.

Participaron del evento representantes de la Organización Panamericana de Salud- OPS, UNICEF, Ministerio de Educación, Ministerio de Cultura, RENIEC, Asociación Educativa Caritas, Mesa de Concertación de Lucha contra la Pobreza, entre otros invitados quienes hicieron llegar sus aportes y propuestas sobre este tema.

"Este foro permitirá promover la atención integral de los niños, en el compromiso de crear políticas públicas que contribuyan a implementar la atención integral universal de calidad para la infancia indígena", finalizó el parlamentario awajún.

Lima, 03 de diciembre de 2014

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís Prensa y Comunicaciones